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UNIVERSIDAD DE HUELVA 
FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES 
JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA 
ACTA N° 5 
Día: 10 de febrero de 2005. 
Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales. 
Hora de inicio: 9 h 30 m (en segunda convocatoria). 
Hora de finalización: 11 h 50 m. 
 
Asistentes: D. Juan L. Aguado Casas, D. José Borrego Flores, D. Manuel A. Camacho Cerro, D. 
Eloy M. Castellanos Verdugo, D. Teodosio Donaire Romero, D. Mariano González-Piñero 
Romero, D. Pablo Hidalgo Fernández, D. Francisco J. Jiménez Nieva, D. Francisco López 
Baldovín, D. Manuel Merino Morlesín, Dª Manuela Mora Ruiz, Dª Carmen Moreno Garrido, D. 
José Miguel Nieto Liñán, D. Manuel Olías Álvarez, D. J. Gabriel Pendón Martín,  D. Ramón J. 
Rodríguez Álvarez, D. Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel, D. Francisco Ruiz Muñoz, D. Federico 
Vaca Galán, D. Javier Vigara Fernández, D. Carlos Vilchez Lobato. 
 
Excusan su asistencia: D. Francisco M. Alonso Chaves, D. Juan P. Bolívar Raya, D. Carlos 
Javier Luque Palomo, D. Eduardo Mayoral Alfaro, D. Jesús Monteagudo López-Menchero, D. 
José Prenda Marín, D. Joaquín Rodríguez Vidal. 
 
 
ORDEN DEL DÍA:  

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 
2. Información del Sr. Decano. 
3. Aprobación, si procede, del estado de cuentas de 2004 y el Presupuesto de 2005. 
4. Creación de la Comisión de de Relaciones Internacionales 
5. Ratificación de la composición de los Tribunales de Compensación de Geología y 

Ciencias Ambientales. 
6. Propuesta de limitación de plazas para el curso 2005-2006. 
7. Propuesta de Distribución de Créditos Prácticos de varias asignaturas de Química. 
8. Aprobación, si procede, de la oferta específica de Libre configuración. 
9. Asuntos de trámite. 
10. Ruegos y preguntas. 

 
Punto 1: Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones anteriores 
 
Se aprueba por asentimiento, y sin correcciones, el Acta de la sesión 4 de la Junta de Facultad. 
 
Punto 2: Información del Sr. Decano. 
 
En primer lugar el Sr. Decano comenta la visita del Comité Externo de Evaluación de la 
licenciatura en Ciencias Ambientales, manifestando que fue positiva; en particular al recabar la 
opinión de alumnos y licenciados. A falta del informe final, el Sr. Decano expone algunas de las 
sugerencias expresadas por el mencionado Comité, como: 

- mejorar la coordinación entre la dirección del Centro y la dirección de los 
Departamentos. En este sentido el Sr. Decano ruega que se mejore la coordinación entre 
los representantes de Departamento en la Junta de Facultad y sus propios Departamentos. 
No obstante, el Sr., Decano propondrá en el futuro reuniones periódicas con los 
directores de los Departamentos 

- estudiar los índices de “fracaso” en determinadas asignaturas de primer curso. El Sr. 
Decano apunta que estos resultados parecen coherentes con el bajo nivel que los alumnos 
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de nuevo ingreso tienen en las materias afectadas. Añade que se debe estudiar la 
posibilidad de organizar “cursos cero” en estas materias, incluidos en el catálogo de libre 
configuración, pese a que esta Junta se había manifestado en contra en el pasado. 
Propone que este tema se analice en los Departamentos afectados y que en el futuro se 
organicen reuniones al respecto. En este momento interviene D. Manuel Merino que si 
bien considera positivo esta iniciativa, reclama de la Universidad el desarrollo de 
mecanismos que permitan reconocer el esfuerzo que supone para los Departamentos en 
estos cursos y apunta a modo de sugerencia el reconocimiento de la docencia de libre 
configuración que en la actualidad se hace de algunas áreas de conocimiento de la 
Onubense. 

- bajo número de alumnos en clase, pese a las excelentes instalaciones que se disfrutan 
- recuerda D. Javier Vigara que el Comité echó falta algunos datos de los Departamentos 

que pronto serán reclamados. 
 
Para la próxima semana se espera la visita del Comité Externo de Evaluación de la licenciatura 
en Geología. El Sr. Decano ruega que los Departamentos afectados estén presentes en las 
reuniones a las que se le convoca. Como respuesta a una pregunta de Dª Carmen Moreno, el Sr. 
Decano aclara que el Comité lo componen 3 personas, dos de las cuales son nombradas por la 
UCUA y una tercera, representando al sector profesional, lo propone la Universidad.  
 
Posteriormente, el Sr. Decano anuncia que un nuevo PAS se incorporará a la administración del 
Centro, de acuerdo a una reciente comunicación desde Gerencia. Su puesto de trabajo estará 
situado en el Decanato y sus funciones se centrarán en la coordinación de las prácticas de campo 
y en la gestión de los residuos generados por los laboratorios del Centro, además de otras tareas 
de secretaria. Toma la palabra D. Eloy Castellanos y pregunta por la inexistencia de 
contenedores para pilas y papel en el edificio. El Sr. Decano responde que estos contenedores se 
han pedido al Vicerrectorado correspondiente y que están estudiando el emplazamiento más 
conveniente. 
 
En el apartado de infraestructuras, el Sr. Decano informa de la reparación de la puerta de acceso 
al Centro y de la petición al Vicerrectorado de un presupuesto para cambiar esta puerta por una 
de apertura automática. También menciona que está en vías de solución la reparación del aire 
acondicionado del pasillo de la planta 1. Finalmente indica que se continúa a la espera de la 
finalización  de las obras que el Ayuntamiento de Huelva está ejecutando para proceder al 
aprovechamiento del aparcamiento trasero de la Facultad. 
 
Seguidamente el Sr. Decano extiende a la Junta la petición del Vicerrectorado de Estudiantes de 
material apto para ser expuesto en el Salón del Estudiante de este año. De ese mismo 
Vicerrectorado llega un primer proyecto de las Jornadas de Puertas Abiertas, en las que la 
Facultad espera recibir unos 3.000 alumnos. Anuncia que se está trabajando en los contenidos 
que la Facultad expondrá en los espacios reservados para ella en la carpa de recepción. 
 
El Sr. Decano da lectura de sendas cartas de los departamentos de Geología de la Universidad de 
Granada sobre actos de homenaje al profesor Víctor García Dueñas y del Instituto Geológico 
Minero que homenajea en su caso a D. Francisco J. Ayala Caicedo. En ambos casos, el Sr. 
Decano anuncia la adhesión de la Facultad. 
 
Sobre las experiencias piloto el Sr. Decano da cuenta de la próxima celebración de reuniones 
para elaborar las guías docentes de segundo curso de Ambientales y Química. En este sentido, la 
Facultad ruega a los Departamentos que, dada la complejidad en la programación de las 
asignaturas afectadas por este plan piloto, se de preferencia en la adjudicación de la docencia de 
las mismas a aquellos profesores que ya están participando en la elaboración de las guías. 
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En relación a la titulación de Geología, el Sr. Decano anuncia que se va a publicar una nueva 
convocatoria de diseño de la guía de la titulación en la que participarán la Onubense y la 
Universidad de Granada. 
 
Finalmente el Sr. Decano informa que se están constituyendo los tribunales que deben evaluar 
las diferentes pruebas específicas de conjunto que, para la homologación en la titulación de 
Ciencias Ambientales, se han solicitado en este Centro. 
 
Punto 3: Aprobación, si procede, del estado de cuentas de 2004 y el Presupuesto de 2005. 
  
El Sr. Decano presenta el estado de cuentas de 2004 y el proyecto de presupuestos para el 2005, 
explicando los gastos pendientes y comprometidos. D. Manuel Merino interviene para que se 
reclame a Endesa-Sevillana los daños ocasionados por los cortes en el suministro eléctrico que se 
dan en esta zona con relativa frecuencia. D. Carlos Vílchez, Vicedecano de Infraestructura y 
Servicios, ruega que le hagan saber las incidencias para proceder a la oportuna reclamación a 
través del Vicerrectorado. A este respecto Dª Carmen Moreno opina que la reclamación ante 
Endesa debería ser presentada directamente por la Facultad. 
Ante los remanentes detallados en el estado de cuentas, D. Francisco Ruiz solicita que se ofrezca 
a los Departamentos para la adquisición de material docente. El Sr. Decano propone que con este 
remanente se puede repetir lo hecho en cursos anteriores y, en concreto, ofrece estos fondos para 
la adquisición urgente de material de prácticas. Interviene el Jefe de Secretaría, D. Mariano 
González-Piñero para informar que estos remanentes son mantenidos en el presupuesto con la 
autorización de Gerencia, dados los problemas de infraestructura que surgen en un centro de 
reciente construcción como es esta Facultad. Teniendo en cuenta esto último, se propone reservar 
los remanentes para gastos previsibles en relación con el mantenimiento y mejora del edificio. 
Solo excepcionalmente se atenderán peticiones urgentes en relación con la docencia.  
El Sr. Decano insiste en que el apartado de gestión de residuos es un asunto de suma 
importancia. Ruega que se extremen los cuidados con los mismos y vuelve a recordar que 
existen almacenamientos provisionales en los sótanos (huecos de escaleras 2, 4, 5 y 6). 
Asimismo insta a que los residuos sean correctamente identificados para su posterior retirada por 
EGMASA. 
Finalmente se aprueba el estado de cuentas de 2004 y se aprueban los presupuestos para el año 
2005. 
 
Punto 4: Creación de la Comisión de Relaciones Internacionales. 
 
El Sr. Decano informa que esta comisión debe atender los asuntos propios de convenios como 
los Erasmus (ratificación y seguimiento de coordinadores, elaboración de tablas de 
equivalencias, entrevistas a alumnos solicitantes), así como proponer y estudiar nuevos acuerdos. 
Asimismo se debe impulsar desde la Comisión y desde el propio Centro la participación de los 
estudiantes y la implicación del profesorado en la coordinación. En este sentido D. Carlos 
Vílchez anuncia que se están haciendo gestiones para reconocer la participación del profesorado 
en estas tareas. Finalmente, la Junta aprueba la siguiente composición de la Comisión de 
Relaciones Internacionales: 

- Decano (D. Gabriel Ruiz de Almodóvar) 
- Vicedecano competente en Relaciones Internacionales (D. Carlos Vílchez) 
- 2 representantes del profesorado (D. José Miguel Nieto y D. José Luis Gómez Ariza) 
- 2 representantes de los estudiantes que formen parte de la Junta de Facultad 
- 1 representante del PAS (D. Miguel Ángel Casalvázquez) 
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Punto 5: Ratificación de la composición de los Tribunales de Compensación de Geología y 
Ciencias Ambientales. 
 
La Junta aprueba lo comunicado por los distintos Departamentos en cuanto a la composición de 
estos tribunales, según el modelo aprobado en la Junta de Centro anterior y recogido en el acta 
aprobada en el punto 1 del orden del día. 
 
Punto 6: Propuesta de limitación de plazas para el curso 2004-2005. 
 
Ante las intervenciones del Sr. Decano y D. Manuel Merino se aprueba no proponer límites de 
plazas para las diferentes titulaciones. 
 
Punto 7: Propuesta de Distribución de Créditos Prácticos de varias asignaturas de 
Química. 
 
Se aprueban las propuestas presentadas por los Departamentos afectados (documentación 
archivada junto al acta) 
 
Punto 8: Aprobación, si procede, de la oferta específica de Libre configuración. 
 
Se aprueban por asentimiento los cursos “Programación con MatLab”, de 3 créditos; y 
“Cosmología: origen y evolución del Universo”, de 4.5 créditos. Al primero de ellos se le pide 
una reforma en los requisitos para que se abra este curso a alumnos del Centro. 
 
Punto 9: Asuntos de trámite. 
 
9.A Se aprueba por asentimiento la oferta de libre configuración de asignaturas regladas enviada 
por los Departamentos a la secretaría del Centro.  
 
9.B En relación a la propuesta de distribución de grupos para el curso 2005-2006 remitida por el 
Vicerrectorado competente, la Junta asume los acuerdos que al respecto puedan cerrar la 
dirección del Centro con los directores de los departamentos afectados. 
 
9.C En relación a la oferta de optativas para la licenciatura de Geología, la Junta asume los 
acuerdos que al respecto puedan cerrar la dirección del Centro con los departamentos afectados, 
en caso contrario se abordará el tema en una próxima Junta. 
 
9.D Se presenta el calendario de prácticas de campo de la titulación de Geología. Al respecto los 
alumnos de 5º curso indican que se tiene 1 mes entero de salidas muy próximo a los exámenes de 
junio. La Junta aprueba el calendario y asume cualquier acuerdo entre profesores y estudiantes 
de 5º orientado a resolver el problema por ellos indicado. 
 
9.E La Junta de Centro se suma a la solicitud del Sr. Decano de la Facultad de Ciencias de la 
Educación de creación de una guardería en el campus de El Carmen. 
 
9.F No se estima la solicitud de D. Teodosio Donaire para aparcar el vehículo del grupo de 
investigación “Tharsis” en el sótano de la facultad, puesto que no se tiene autorización 
administrativa ni técnica para ello. 
 
9.G  No se considera procedente la solicitud de CEDER para el reconocimiento de las “Jornadas 
sobre Caza, Conservación y Desarrollo” como créditos de libre configuración, ya que la 
normativa de libre configuración de la Universidad no lo permite.  
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10. Ruegos y preguntas 
 
D. Manuel Merino ruega que se llame la atención al servicio de limpieza de los módulos 4 y 5 de 
la planta 4, por falta de atención a sus deberes. D. Eloy Castellanos se suma al ruego. D. Mariano 
González-Piñero responde que se contactará de inmediato con el responsable del servicio. 
 
El Sr. Decano ruega que el personal se abstenga de tocar en los resortes que cierran las puertas 
de los servicios. D. Eloy Castellanos comenta que en algún caso ha sido necesario ajustar la 
tensión de los muelles para evitar ruidos. 
 
D. Eloy Castellanos pregunta por los olores de posible origen químico que se detectan en la zona 
de servicios del módulo 4. D. Carlos Vílchez apunta que pueden ser debidos a los periódicos 
trasvases de disolventes orgánicos que se realizan en los laboratorios del módulo 5. Añade que 
una buena solución sería efectuar esos trasvases en los sótanos, dentro de los almacenamientos 
provisionales de residuos. 
 
D. Francisco Ruiz ruega que la Junta de Centro invite a los candidatos a Rector a que presenten 
sus programas electorales en el Centro. El Sr. Decano indica que los candidatos tienen las 
puertas abiertas y pueden venir cuando quieran. 
 
 
Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Ilmo. Sr. Decano 
declara cerrada la sesión a las 11 horas y 50 minutos del jueves diez de febrero de dos mil cinco, 
procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios de papel 
común, numerados del 1 al 5, por una sola cara, y de cuyo contenido, como Secretario de la 
Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe. 
 
Vº Bº EL DECANO        EL SECRETARIO 
 
 
 
 
Fdo.: Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel                      Fdo.: Juan L. Aguado Casas 


